

『明治神宮正式参拝と明治記念館でのランチ会』実施のご報告

師走の候、皆様にはますますご清栄のこととお喜び申し上げます。

2025年11月29日、愛知県支部では岐阜県支部と合同にて翌日のキャンパス見学会に先立ち、研修旅行として明治神宮への正式参拝及び会員同士の交流の場とするべく明治記念館でのランチ会を晴れやかな天気の中、穏やかな雰囲気にて実施させて頂く事が出来ました。



愛知県支部より6名（うち1名学生）、岐阜県支部より12名（うち4名学生）の総計18名が参加



明治神宮は、秋の心地よい時節柄、七五三詣や結婚式でにぎわっておりました。

普段は立ち入れない本殿に入っての参拝は厳かで緊張感あふれる貴重な体験となりました。



明治記念館レストラン『羽衣』にておいしいお料理とおしゃべりにも花が咲き、年齢性別関係なく愉快な時間を過ごすことが出来ました。



解散後は皆さんそれぞれで銀杏並木の散策や青山一丁目の古書店巡り、銀座でのお買い物などそれぞれの時間を楽しめたようです。

普段できない体験と新たな出会いに楽しかったとのお声も聞けて、嬉しく思うとともにご参加くださった皆様には感謝を申し上げ、愛知県支部では今後もこのような交流の場が持てる活動を考えていきたいと思っておりますので、会員の皆様のご参加を心待ちしております。

また、愛知県支部の活動に対する変わらぬご理解とご協力を賜りますよう、心よりお願い申し上げます。

会員の皆様には、これから本格的な寒さに向かいますので、くれぐれもご自愛くださいませ。